

Ombeline Tezenas du Montcel

5 mois en Argentine



Cela fait déjà cinq mois que je suis arrivée en Argentine ! Le temps file et tout se passe toujours aussi bien !

Actuellement, cela fait trois mois que je suis en vacances, et j'ai eu l'occasion de faire énormément de choses. Pour Noël, j'ai passé un moment incroyable dans une grande maison à la campagne, avec une piscine, en compagnie de ma famille d'accueil. On a dîné un délicieux asado argentin, dansé, et je me suis bien amusée. Après Noël, je suis partie en vacances avec ma meilleure amie argentine et sa famille. Nous avons fêté le Nouvel An à Córdoba, une grande ville ici. Là encore, nous avons savouré un asado avec de la viande excellente !



Après une semaine passée à Córdoba, nous avons pris la direction de Villa Gesell, une ville côtière de la province de Buenos Aires. J'y ai passé des moments incroyables et ai retrouvé la plage qui m'avait tant manquée ! Nous sommes allés un parc aquatique, exploré de nombreuses autres villes aux alentours, comme Mar de la Pampa et Mar del Plata, qui sont toutes deux magnifiques. J'ai aussi mangé beaucoup de délicieux churros au dulce de leche sur la plage ! J'ai accumulé des souvenirs inoubliables, et je serai toujours reconnaissante envers cette famille de m'avoir reçue comme leur enfant alors qu'ils ne sont pas ma famille d'accueil. Je trouve que la mentalité ici est vraiment différente, et les gens sont tellement gentils et généreux, même lorsqu'ils n'ont pas grand-chose. Je suis restée trois semaines incroyables là-bas ! Une semaine après, j'ai changé de famille d'accueil et suis partie quelques jours à Mendoza, une grande ville de l'Argentine. Depuis mon retour, il fait très chaud ici, mais je continue à sortir beaucoup avec les amis que je me suis faits. Nous allons à la piscine ou sortons tard le soir.

